
SDGｓについて学ぶ

　SDGｓ勉強会が11月27日（水）に役場防災会議室で

行われました。勉強会では、リコージャパン㈱地方自

治体センター上級コンサルタント米谷正児さんを講師

に向かえ、「SDGsって？？一人ひとりの行動が未来に

つながる！！」と題して講演いただきSDGｓについて

具体例を用いながらお話いただき学びました。また12

月５日には「SDGs de 地方創生」カードゲームも役場

防災会議室で行われました。㈱山陰合同銀行地域振興

部井上光悦さんを講師に向かえ、町民の皆さんや役場

職員約30名が「行政役」「住民役」に別れカードゲー

ムを通してSDGsについて楽しく学びました。

　11月29日に(有)江府技研コンサルタントと、12月3

日に㈱ウエスコ鳥取支社と日南町有林J‐クレジット購

入に係る売買契約の調印式を行いました。

　(有)江府技研コンサルタントは今回で4回目の購入と

なり、浦部明郎代表取締役は「環境貢献に努める企業

として、引き続きJ-クレジットの購入を定期的に行っ

ていきたい。」と話されました。また、㈱ウエスコ鳥

取支社は今回初めてJ‐クレジットを購入され、安田眞

一執行役員鳥取支店長は「SDGｓ未来都市である日南

町のJ-クレジットを購入することで、日南町の森林保

全、環境や生態系に配慮したまちづくりの一助になれ

ば嬉しく思う。」と話されました。
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町内に有料老人ホームがオープン

　昨年９月に障がい者グループホーム「にちなんつな

でホーム」が開設された、グループホーム虹の郷の閉

鎖が続いていた西側に、新たに有料老人ホーム「にち

なんつくほ」が開設となり、内覧会が行われ、地元住

民や町議会議員、日南福祉会、役場職員などが訪れま

した。運営は、NPO法人あかり広場（渡部恵子代表理

事）が行い、24時間職員が常駐し、３食とも食事が提

供されます。定員は９名で１月までに５名の入居が決

まっています。
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　花見山スキー場のスキー場開きが行われ、運営する

花見山観光㈱（松原保昭代表取締役）の従業員や丸山

悟副町長、山本芳昭町議会議長、ら約15人が参加しま

した。スキー場開きでは、福成神社の相見邦昭宮司に

よる神事が行われ、シーズン中の安全と増客を祈願し

ました。この日は残念ながら雪がなく営業日とはなり

ませんでしたが、安定した降雪を期待します。
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11/29㈲江府技研コンサルタントとの調印式

12/３㈱ウエスコ鳥取支社との調印式


